

JANUS CAPITAL FUNDS PLC
Fonds à compartiments multiples avec séparation des passifs entre les compartiments
10 Earlsfort Terrace
Dublin 2
Irlande

Le présent document est important et requiert votre attention immédiate. En cas de doute quant aux mesures à prendre, veuillez demander conseil à votre conseiller en investissements ou à tout autre conseiller professionnel.

Si vous avez cédé ou transféré l'une quelconque des actions que vous déteniez dans le Janus Balanced Fund, un compartiment de Janus Capital Funds plc (la « Société »), veuillez transmettre le présent document sans délai à l'acheteur ou au cessionnaire, ou encore au courtier, banquier ou autre agent par l'intermédiaire duquel la cession ou le transfert a eu lieu afin qu'il le transmette lui-même à l'acheteur ou au cessionnaire dans les meilleurs délais.

Sauf définition différente aux présentes, tous les autres termes commençant par une majuscule qui y sont employés ont la signification qui leur est attribuée dans le prospectus de la Société en date du 22 septembre 2016 (le « Prospectus »). Une copie du Prospectus est disponible sur demande auprès de l'Agent administratif, aux heures de bureau normales.

En accord avec la politique actuellement menée par la Banque centrale d'Irlande (la « Banque centrale »), le présent document n'a pas été examiné par la Banque centrale.

le lundi 30 octobre 2017

Cher Actionnaire,

Objet : Notification de modification de la politique d'investissement du Fonds Janus Balanced Fund

Vous recevez ce courrier en tant qu'Actionnaire du Janus Balanced Fund (le « Fonds »)¹. Il vise à informer les Actionnaires d'une proposition de modification de la politique d'investissement du Fonds comme suit :

Modification de la politique d'investissement du Fonds :

L'objectif d'investissement du Fonds est la croissance du capital à long terme, ainsi que, dans le même temps, la préservation du capital et la génération d'un revenu courant. Il poursuit cet objectif en investissant entre (i) 35 % et 65 % de sa valeur liquidative en titres de participation d'entreprises américaines, comme des actions ordinaires, et entre (ii) 35 % et 65 % de sa valeur liquidative en Titres de Créance d'Émetteurs américains (les « Investissements à Revenus Fixes »). En outre, dans la limite de 10 % de sa Valeur Liquidative, le Fonds est habilité à investir dans des participations ou des cessions d'hypothèques à taux variables ou d'autres prêts commerciaux (« participations à des prêts »). Proposition a été faite de modifier la politique d'investissement afin qu'à l'avenir, pour calculer les Investissements à Revenus Fixes, les participations à des prêts soient incluses, c'est-à-dire que le Fonds investira entre 35 % et 65 % de sa valeur liquidative dans des Titres de Créance d'Émetteurs américains « **et dans des participations à des prêts** ». Aucune modification n'est prévue concernant le plafond actuel de 10 % sur les investissements dans lesdites participations à des prêts.

¹ Le terme « fonds » désigne un compartiment de la Société.

Le Conseiller en Investissement par Délégation du Fonds considère que la modification de la politique d'investissement offrira une plus grande flexibilité tout en continuant de préserver l'exposition des actionnaires à une stratégie équilibrée visant la croissance du capital à long terme, ainsi que, dans le même temps, la préservation du capital et la génération d'un revenu courant.

Ce changement n'entraînera aucune modification importante du profil de risque global du Fonds. Les commissions et charges actuelles payées ou supportées par le Fonds ne seront pas non plus modifiées.

Date d'effet des modifications :

Sous réserve de l'approbation réglementaire, ces modifications devraient prendre effet vers le 15 décembre 2017 (la « Date d'Effet ») conformément à un nouveau prospectus devant être soumis à la Banque Centrale. La Société confirmera la date effective du changement par la voie d'une annonce qui sera disponible sur le site Internet de Janus Capital International Limited sur <http://www.fundweblibrary.com/individual/belgium/en/JANUSCIL/share/25691>.

Veillez noter que le prospectus de la Société contenant, entre autres éléments, la proposition de modification de la politique d'investissement du Fonds, est en cours d'examen par la Banque Centrale. Si la Banque Centrale exige d'apporter d'autres changements significatifs à la proposition de modification présentée ci-dessus, ces changements seront communiqués dans les meilleurs délais aux Actionnaires du Fonds.

Rachat d'Actions

Les Actionnaires qui ne souhaitent pas conserver leur investissement dans le Fonds suite à la mise en place des modifications proposées peuvent demander le rachat de leurs Actions lors de tout Jour Ouvré antérieur à la Date d'Effet en suivant les procédures et conditions habituelles de revente établies dans le Prospectus. Pendant cette période, les Actionnaires souhaitant procéder au rachat ne seront pas soumis aux frais de souscription différés, le cas échéant (sans préjudice d'autres coûts ou impôts le cas échéant), à condition qu'ils soumettent leur demande de rachat conformément aux procédures de rachat habituelles comme indiqué dans le Prospectus.

Conclusion

Si vous avez des questions, n'hésitez pas à contacter votre distributeur ou votre représentant Janus habituel.

Une copie des documents de constitution de la Société, y compris les dernières versions du prospectus, des DICI et des rapports financiers (en anglais et en français), peut être demandée gratuitement par le biais de notre intermédiaire de services financiers en Belgique, Beobank NV/SA, à l'adresse 1050 Bruxelles, boulevard Général Jacques 263g. Ces documents sont également disponibles sur <http://www.fundweblibrary.com/individual/belgium/en/JANUSCIL/share/25691>. Veuillez noter que la valeur liquidative de la Société est publiée quotidiennement sur le site Internet de Fundinfo : www.fundinfo.com.

Sincères salutations,



Pour et au nom de
Janus Capital Funds plc

JANUS CAPITAL FUNDS PLC
an umbrella fund with segregated liability between sub-funds
10 Earlsfort Terrace
Dublin 2
Ireland

This document is important and requires your immediate attention. If you are in any doubt as to the action you should take you should seek advice from your investment consultant or other professional adviser.

If you have sold or transferred any of your shares in the Janus Balanced Fund, a sub-fund of Janus Capital Funds plc (the “Company”), please pass this document at once to the purchaser or transferee, or to the stockbroker, bank or other agent through whom the sale or transfer was effected for transmission to the purchaser or transferee as soon as possible.

Unless otherwise defined herein, all other capitalised terms used herein shall bear the same meaning as capitalised terms used in the prospectus of the Company dated 22 September 2016 (the “Prospectus”). A copy of the Prospectus is available upon request during normal business hours from the Administrator.

In accordance with the current policy of the Central Bank of Ireland (the “Central Bank”), this document has not been reviewed by the Central Bank.

30 October 2017

Dear Shareholder,

RE: Notification of amendment to the investment policy of the Janus Balanced Fund

We are writing to you as a Shareholder in the Janus Balanced Fund (the “Fund”)¹. The purpose of this letter is to inform Shareholders of a proposal to amend the investment policy of the Fund as follows:

Amendment to the investment policy of the Fund:

The Fund’s investment objective is long-term growth of capital, consistent with preservation of capital and balanced by current income. It pursues its objective by investing (i) 35%-65% of its net asset value in equity securities of US Companies, such as common stocks; and (ii) 35%-65% of its net asset value in Debt Securities of US Issuers (the “Fixed Income Investment”). In addition, subject to a cap of 10% of its Net Asset Value, the Fund is permitted to invest in participations in or assignments of floating rate mortgages or other commercial loans (“loan participations”). It is proposed to amend the investment policy so that going forward when calculating the Fixed Income Investment it will include loan participations, i.e. the Fund will invest 35%-65% of its net asset value in Debt Securities of US Issuers “**and loan participations**”. There is to be no amendment to the current 10% limit on investment in such loan participations.

The Fund’s Sub-Investment Adviser believes that the amended investment policy will provide for additional flexibility whilst continuing to provide shareholders with exposure to a balanced strategy that seeks long-term growth of capital consistent with preservation of capital and balanced by current income.

¹ By “fund”, is meant a "sub-fund of the Company.

The above change will not result in a material change in the overall risk profile of the Fund and will not result in any change to the current fees and expenses payable to or borne by the Fund.

Effective Date of the changes:

Subject to regulatory approval, these changes are expected to take effect on or around 15 December 2017 (the “Effective Date”) pursuant to a new prospectus to be noted by the Central Bank. The Company will confirm the effective date of the change by way of an announcement which will be available on Janus Capital International Limited’s website at <http://www.fundweblibrary.com/individual/belgium/en/JANUSCIL/share/25691>.

Please note that the Company’s prospectus containing, amongst other things, the proposed amendment to the investment policy of the Fund is currently being reviewed by the Central Bank. If the Central Bank requires further material changes to the proposed amendments as outlined above, these changes will be communicated to Shareholders of the Fund as soon as is reasonably practicable.

Redemption of Shares

Shareholders who do not wish to remain invested in the Fund following the implementation of the proposed changes can redeem their Shares on any Business Day prior to the date of the Effective Date by following the usual redemption procedures and terms as set out in the Prospectus. During such period, redeeming Shareholders will not be subject to contingent deferred sales charge, if applicable (this is without prejudice to other costs and tax if any), provided they submit their redemption request following the usual redemption procedures as set out in the Prospectus.

Conclusion

If you have any questions please do not hesitate to contact your distributor or usual Janus representative.

A copy of the incorporation documents of the Company, including the latest version of the prospectus, KIIDs and the latest financial reports (English and French) can be requested, free of charge, from the Belgian financial servicing intermediary, Beobank NV/SA, at 1050 Brussels, boulevard Général Jacques 263g. These documents are also available at <http://www.fundweblibrary.com/individual/belgium/en/JANUSCIL/share/25691>. Note that the net asset value of the Company is published daily on Fundinfo website, www.fundinfo.com.

Yours sincerely,



For and on behalf of
Janus Capital Funds plc